



Inicio / 2024 / th / 25 / Ecopetrol y sus sindicatos rechazan amenazas de muerte contra el presidente de la Compañía



ECONÓMICA

Ecopetrol y sus sindicatos rechazan amenazas de muerte contra el presidente de la Compañía

La Junta Directiva, todos los funcionarios y los sindicatos del Grupo Ecopetrol rechazan de manera contundente las amenazas contra la vida del presidente de la compañía, Ricardo Roa Barragán, conocidas en las últimas horas.

Según lo informado, el presidente Roa recibió dos municiones de balas, una botella con tierra y un sufragio con una cruz, su nombre completo y la frase "descanse en paz".

La Empresa, a través de su jefe de seguridad, **puso en conocimiento de la Fiscalía General de la Nación y de la Policía Nacional esta situación** a efectos de que se tomen todas las medidas tendientes a asegurar la protección y la vida de Ricardo Roa y su entorno familiar.

"Agradecemos de las autoridades competentes la mayor atención a estas denuncias esperando que se adelanten con prontitud y se lleven a cabo las investigaciones a las que haya lugar con las que se pueden establecer los móviles y responsables de estos deplorables actos", manifestó la Compañía en un comunicado.

"Desde <mark>Ecopetrol</mark> hacemos un llamado por el respeto a la vida y a la integridad de todos los colombianos sin distingo, como lo reza nuestra premisa institucional de Primero la Vida. Nuestra solidaridad y consideración con Ricardo Roa, presidente de <mark>Ecopetrol</mark>", puntualizó.

Roa, por su parte, agradeció la solidaridad de miles de personas con su situación.

"Quiero expresar mi gratitud con profundo sentimiento a todas las personas, miles de personas que sean solidarizados conmigo en estos días ante las amenazas que ha recibido contra mi vida. En Ecopetrol, primero la vida, seguiremos trabajando firmemente convencidos de la gran joya de la corona que tenemos al frente, convencidos de esa gran responsabilidad que tenemos con el país y



con la sociedad en lo que es la transición energética. Seguiremos firmes convencidos de que este es el verdadero camino por el cual debemos trasegar", expresó.



















Deja un comentario		
Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *		
Comentario *		
	//	
Nombre *		
Correo electrónico *		
Web		
THOU THOU THOU THOU THOU THOU THOU THOU		

MÁS HISTORIAS

Publicar comentario



Créditos preaprobados por \$4.600 millones en octava versión de Vimo



Minhacienda descarta recesión, afirma que la economía ha entrado en una senda de recuperación



ECONÓMICA

Atrayendo más inversiones, ProBarranquilla busca impactar las exportaciones del Atlántico





TEBSA- GENERAMOS ENERGÍA



GASES DEL CARIBE





Buscar ...

Buscar

ENTRADAS RECIENTES

Ecopetrol y sus sindicatos rechazan amenazas de muerte contra el presidente de la Compañía

Biocombustibles aportarán significativamente a la carbono neutralidad en el 2050

Créditos preaprobados por \$4.600 millones en octava versión de Vimo

Gobierno anuncia nuevas medidas para bajar tarifas de energía

Minhacienda descarta recesión, afirma que la economía ha entrado en una senda de recuperación

COMENTARIOS RECIENTES

Clemente Santiago Villafañe en Benedetti habría orquestado escándalo contra jefe de gabinete del presidente Petro

Redacción El Norte en Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla

Clemente Santiago Villafañe en Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla

Jacke Africano en Control Academic, la plataforma que facilita procesos de las instituciones educativas

ARCHIVOS

junio 2024

mayo 2024

abril 2024

marzo 2024

febrero 2024

enero 2024

diciembre 2023

noviembre 2023

octubre 2023

septiembre 2023

agosto 2023

julio 2023

junio 2023
mayo 2023
abril 2023
marzo 2023
febrero 2023
enero 2023
diciembre 2022
noviembre 2022
octubre 2022
septiembre 2022
agosto 2022
julio 2022
junio 2022
mayo 2022
abril 2022
marzo 2022
febrero 2022
enero 2022
diciembre 2021
noviembre 2021
octubre 2021
septiembre 2021
agosto 2021
julio 2021
junio 2021
mayo 2021
abril 2021
marzo 2021
febrero 2021
enero 2021
diciembre 2020
noviembre 2020
octubre 2020
septiembre 2020
agosto 2020
julio 2020
junio 2020
mayo 2020
abril 2020
marzo 2020
febrero 2020
enero 2020
diciembre 2019
noviembre 2019
octubre 2019
septiembre 2019
agosto 2019
julio 2019

junio 2019

mayo 2019

abril 2019

marzo 2019

febrero 2019

enero 2019

diciembre 2018

noviembre 2018

Alcaldía de Barranquilla

TE PUEDEN INTERESAR



ECONÓMICA

Ecopetrol y sus sindicatos rechazan amenazas de muerte contra el presidente de la Compañía



ENERGÍA

Biocombustibles aportarán significativamente a la carbono neutralidad en el 2050



ECONÓMICA

Créditos preaprobados por \$4.600 millones en octava versión de Vimo



ENERGÍA

Gobierno anuncia nuevas medidas para bajar tarifas de energía

🔾 junio 25, 2024 📝 Redacción El Norte